



► KARNAVAL BUDAYA

13 Potensi Warga Ngampilan Unjuk Aksi

NGAMPILAN—Kelurahan Ngampilan, Kemantren Ngampilan menggelar karnaval budaya dalam *Bakpia Day* dengan berkeliling wilayah setempat, Sabtu (22/1).

Karnaval menampilkan 13 kontingen potensi masyarakat dan empat gunung bakpia. Kepala Dinas Perindustrian, Koperasi, dan Usaha Kecil dan Menengah (Dinas Perinkopukm) Kota Jogja Tri Karyadi Riyanto memberikan sambutan yang mewakili Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi, yang berhalangan hadir.

"Kita ketahui bersama bakpia merupakan kuliner khas Kota Jogja, tidak saja menjadi ciri

khas Kemantren Ngampilan, tetapi menjadi ikon Kota Jogja. Merupakan produk asli unik yang menjadi salah satu sumber perekonomian yang sangat berkontribusi untuk meningkatkan perekonomian, tidak saja Kota Jogja, tetapi secara nasional. Sehingga keberadaan sentra bakpia di Kemantren Ngampilan mempunyai andil yang sangat luar biasa untuk meningkatkan perekonomian," katanya, Sabtu.

Tri menjelaskan bakpia awalnya dibuat dengan tepung terigu dengan isi kacang hijau dan gula manis. "Bakpia merupakan



wujud akulturasi pengaruh budaya

Tionghoa dan Jawa. Bakpia berasal dari dialek Hokkian Bahasa Mandarin yaitu taulupia yang secara harfiah artinya roti yang berisi daging, meskipun dalam perkembangannya berisi dengan berbagai varian," kata Tri.

Tri menyampaikan, karnaval budaya ini dapat menjadi sarana edukasi pelestarian budaya

masyarakat luas dan kearifan budaya dapat terjaga. *Bakpia Day* mengangkat tema *Manunggal Jati Cakra Manggiling*.

Manunggal Jati dimaknai bentuk bersatunya Jawa dan Tionghoa, sedangkan *cakra manggiling* berarti sebagai sebuah roda yang berputar untuk membawa perubahan.

Empat gunung bakpia yang ditampilkan terdiri dari gunung lanang, gunung wadon, dan dua gunung anak/pendamping. Gunung tersebut tersusun atas sekitar 15.000 bakpia atau sekitar lima kuintal bakpia. (CRV22)



Warga Kelurahan Ngampilan mengusung gunung bakpia dalam karnaval budaya merayakan *Bakpia Day*, Sabtu (22/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Ngampilan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005